
INFORMAÇÕES do Executivo sobre o sistema de transporte municipal.

 Considerando  as  diversas  reclamações  e  questionamentos  da

população no que diz respeito ao transporte municipal e as condições dos veículos que

estão realizando este serviço,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1 - Qual o ano e modelo dos ônibus que contam com aparelhagem
de ar-condicionado?

2 - A rodoviária  e os terminais urbanos de coletivos tem Auto de
Vistoria do Corpo de Bombeiros-AVCB atualizado?

3 - Como são realizadas as fichas de manutenção dos ônibus?

4 - Qual a frequência e quais itens são revisados? 

Sala das Sessões, em 23 de agosto de 2022.

ROMILDO ANTONIO DA SILVA
Romildo Antonio 
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